



2017年 初夏号
(2017年5月10日発行)



医療法人尚和会は、2017年7月に 創立50周年を迎えます

副院長就任ご挨拶

平成29年4月より、副院長に就任いたしました那須輝です。平成24年5月に当院に赴任してきてから、はや5年が経過いたしました。

近年、高齢化が進んでおり、医療を取り巻く環境は大きく変化してきています。病院を含めて地域全体で高齢化に対応する政策がすすめられており、それに合わせて、当院も昨年からは、一般病棟を地域包括ケア病棟に変更し体制をマイナーチェンジしています。

一方、日常の診療面では、高齢化とともに、特に一人暮らしなどの患者様、ご夫婦ともに病気を抱えているような患者様などもおられ、日常生活環境まで踏み込んで診療を行わなければならないことも多くなっており、

患者様やご家族が安心していただけるような診療、看護がより必要になっております。そのうえ、医療技術の進歩は日進月歩であり、簡単に言えば、今まで **best** と思う治療が、明日には **better** となるようなこともあります。このような面で、医療従事者は、病院の体制の変化への対応や、また患者様に信頼されるような精神的なケアとともに、診療技術のアップデートなど、日々の努力が必要とされております。このような環境で、患者さんにより良い医療を提供するには、病院としては、当院の職員が、精神的にも肉体的にも落ち着いて、意欲的に仕事ができる環境を提供することが大切と常々考えておりました。

今年で尚和会は50周年を迎えます。これからも情勢に合わせて変化を続けながら地域の皆様に信頼され、支持される病院であり続けることは最大の使命であると考えています。

副院長の職としては、当院の職員が働きやすい環境を作ることから始めて、患者様へのよりよい医療を提供することを目指していくことをモットーに取り組んでいきたいと思っております。

今後は、病院としてもよりよい診療につながるように、診療以外の面でも積極的に取り組んでいきたいと思っております。もちろん、整形外科医としても、今まで通り、新しいことを取り入れて患者様に還元する努力を継続して診療を続けていきたいと思っておりますので、これからもなにとぞよろしくお願いいたします。



副院長 **なす あきら** 輝

50周年イベント計画

地域の皆様にご参加いただける
イベントを続々計画中！

(確定しましたら、ホームページ
やポスターにてお知らせしてい
きますね！)

(予定中のイベント)

☆映画「徘徊 マリリン 87歳の夏」上映会

☆まちの保健室《50周年拡大版》

骨粗鬆症などの講演とロコモ体操

☆糖尿病教室《50周年拡大版》

実際の糖尿食を体験しよう！

☆地域交流会《50周年拡大版》

☆救急・防災企画

非常時の食事準備等（見て、聞いて、体験できる！）

防災グッズ・避難場所・AED講習会など

着任しました



だいじょう ひろき
麻酔科医師 **大条 紘樹**

この4月から宝塚第一病院麻酔科に着任いたしました、大条紘樹です。

平成14年に京都大学医学部を卒業し、昨年度まで京都大学医学部附属病院にて勤務し種々の高度先進医療に携わってまいりました。

手術の際の「麻酔」になにか怖いイメージを持っていらっしゃる方は多いのではないのでしょうか？痛い注射はされないだろうか、ちゃんと麻酔がかかるのだろうか、ちゃんと目が覚めるのだろうか。。心配はいりません、きちんと専門医が麻酔を担当することで驚くほど不安なく手術を受けていただくことができます。もちろん手術の前に麻酔科医本人が直接病棟まで伺って説明もいたしますので、わからないことや知りたいことはどんどん聞いて下さい。よろしくお願いします。

平成29年度入社式

4月1日、平成29年度入社式がおこなわれました。医療法人尚和会全体では65名の新入職員を迎えました。

その内39名が宝塚第一病院に配属され、法人全体と病院全体のオリエンテーションを終えた後、各部署に着任しました。

まだまだ慣れない新人達ですが、温かい目で見守って頂けます様よろしくお願いします。



ようこそ
お願いします！



オリエンテーション
の様子です！（写真：右）



宝塚市在住の看護師さんへ



Facebook

<https://www.facebook.com/takarazuka1/>

看護部公式ブログ

<http://ameblo.jp/takarazuka-daiichi-kango/entrylist.html>

看護師は、結婚・出産・育児やその他の事情で止む無く退職してしまうと空白が出来、なかなか現場復帰したくとも不安が先行してしまい、復帰できないことが多いと聞きます。せっかく取得した国家資格です！活用して看護師でしか味わえない、あの貴重な体験を取り戻しませんか？復職や転職を考えている看護師さんに少しでも当院看護部の魅力を感じてもらいたく、看護師による看護師の為に看護師企画を用意しました！

その名も《看護師Cafe》です。（9月も計画中です）

仕事もプライベートも充実した「看護師LIFE」を送りませんか？詳しくは、看護部公式ブログ及びフェイスブックをご参照下さい♪